

El HRC Informa

El hospital conmemora el Día Mundial de Cáncer de mama con varias actividades

- Se repartieron 1000 botellas de agua rosas cedidas por Solán de Cabras a los pacientes ingresados
- La Escuela de pacientes de cáncer de mamá celebró el curso on line con sus pacientes



20 de octubre de 2020.- Con motivo de la celebración del Día Mundial de cáncer de mama, el hospital se ha sumado a esta conmemoración con diferentes actos cuya finalidad es informar y concienciar sobre la enfermedad.

Centro comprometido y humanizado

Cada vez son más numerosas las acciones que realiza el hospital con el paciente y los familiares dentro de las líneas de humanización que se llevan a

cabo. **El servicio de Hostelería** del hospital distribuyó en las bandejas de los pacientes ingresados (pacientes autorizados por el servicio de Dietética y Nutrición) una botella de agua de color rosa donadas por la empresa Solán de Cabras.



Escuela de pacientes

Por su parte, y a pesar de la pandemia, la **Escuela de Pacientes con cáncer de mama**, integrada en la Unidad de Patología Mamaria del hospital, continúa desarrollando su actividad. Gracias a las plataformas digitales, las alumnas de la Escuela retomaron el curso que quedó interrumpido en marzo. Los profesionales intentan de esta manera adaptarse a la situación actual y esperando volver a grupos presenciales en cuanto sea posible.